

## Lettre de nouvelles 15/12/2022

## Bonjour à tous nos adhérents-es, donateurs-trices et sympathisants-es

Cela fait presque 2 ans que nous ne vous avons pas donné de nouvelles! Vous vous en doutez, les contraintes sanitaires ne nous ont pas permis ces deux dernières années de tenir de grandes réunions ou d'organiser des manifestations festives en faveur de 100 pour 1 et des familles que nous avons continué à héberger et à soutenir...

Mais nous sommes toujours à l'œuvre et les besoins sont toujours aussi grands.

Ce mois-ci, par exemple, 4 familles se retrouvent à la rue avec leurs enfants après le refus de la CNDA de leur accorder le droit d'asile. Nous cherchons encore des logements et des financements pour elles. N'hésitez pas à nous y aider, en questionnant vos contacts pour un logement ou en nous faisant un don.

Pour l'instant, nous accompagnons régulièrement une quinzaine de familles et une trentaine d'enfants, aidés en cela par leurs groupes de soutien. D'autres familles attendent d'être prises en charge et sont particulièrement inquiètes cet hiver...

Nous avons déposé en cette fin d'année une demande de subvention auprès de la ville de Périgueux et du département. Il reste que nos finances sont loin de pouvoir couvrir les besoins et tout don, ponctuel ou régulier est le bienvenu. Surtout vu la hausse des frais de chauffage et d'électricité qui ont fait bondir le coût des charges! Partagez cette lettre de nouvelles avec vos amis et si vous connaissez des dirigeants d'entreprise, proposez-leur de faire du mécénat en soutenant notre association, reconnue d'intérêt général.

Nous avons aussi connu des encouragements ces derniers mois. Une famille adhérente a mis gratuitement un logement à disposition de 100 pour 1 pour héberger une famille. Le Rucher Solidaire de Bourrou continue à faire bénéficier 100 pour 1 de la vente de son miel solidaire. Cette année, un peu moins de cinquante kgs ont été récoltés, ce qui correspondra peu ou prou à une aide de 700 euros pour notre association. Sensibilisée par le projet, l'abbaye d'Echourgnac a fait un don de 1500 euros au Rocher Solidaire qui pourra ainsi augmenter son cheptel et sa production. La communauté Emmaüs nous a permis de tenir des permanences régulières dans leurs locaux en mai et juin dernier et nous réfléchissons à un partenariat avec eux. Enfin, notre campagne de financement participatif sur Hello Asso nous a permis de récolter 2755 euros au printemps dernier.

Le nouveau Conseil collégial élu à l'assemblée générale du mois d'octobre se met en place et fourmille d'idées et de projets. N'hésitez pas à nous rencontrer si vous le souhaitez et à partager les vôtres! Nous essaierons de vous tenir informés plus régulièrement, à travers cette Lettre de nouvelles que nous voulons trimestrielle.

Nous avons le souhait de travailler en réseau avec les associations qui ont le même souci de l'humain et partagent les mêmes valeurs que nous. Nous avons des rencontres régulières avec la cellule Migrants, Femmes Solidaires et Habitat et humanisme... Nous sommes enfin partie prenante du Comité de pilotage de Périgueux, Ville accueillante.

Comme vous le savez, 100 pour 1 a le souci de faire connaître le droit et en particulier le droit des étrangers. C'est pourquoi nous tiendrons une Permanence administrative et juridique tous les mardis de 9h30 à 12h à la maison des Associations, 12 cours Fénelon à Périgueux à compter du mardi 3 janvier.

## Solidairement et amicalement,

## Le bureau collégial de 100 pour 1

P.S: vous trouverez ci-joint un bulletin d'adhésion à 100 pour 1. Si vous êtes déjà adhérents, pensez à renouveler votre adhésion de 6 euros par an.